

Horgen, Kilchberg, 7. April 2017

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter,
Kollegen und Freund

Roman Kocian

KD Dr. med.

28. Oktober 1957 bis 1. April 2017

Für uns alle völlig überraschend ist Roman Kocian am 1. April im Alter von
59 Jahren verstorben.

Roman Kocian war lange Jahre Leiter der Neuroanästhesie am Universitätsspital
Zürich und Klinischer Dozent an den Universitäten Zürich und Fribourg.
Zudem war er als Autor von Artikeln und Veröffentlichungen in renommierten
internationalen medizinischen Zeitschriften sowie als Verfasser von Kapiteln
in anästhesiologischen Lehrbüchern bekannt. Für ihn stand stets der Patient und
dessen sichere anästhesiologische Betreuung im Vordergrund. Im September
2016 setzte Roman Kocian seine Karriere bei uns, am Institut für Anästhesiologie,
Intensiv- und Rettungsmedizin des See-Spitals, fort.

Mit Roman Kocian müssen wir nicht nur von einem geschätzten Kollegen und
herausragenden Anästhesisten, sondern auch von einem liebenswürdigen
Menschen und guten Freund Abschied nehmen. Seine langjährige Lebens-
partnerin Isa Teixeira verliert die Liebe ihres Lebens. Ihr und allen Angehörigen
sprechen wir unser berührtes und herzliches Beileid aus.

In stiller Trauer

Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende des See-Spitals

Ein Gedenkgottesdienst findet am Donnerstag, 27. April 2017 um 18.00 Uhr,
in der Kapelle des See-Spitals, Grütstrasse 60, 8802 Kilchberg, statt.